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Ata da Reunião Ordinária dos Conselhos Distritais de Saúde de 
Uberaba do Distrito Sanitário Um, Distrito Sanitário Dois e Distrito 

Sanitário Três  
 

Aos vinte e quatro dias do mês de outubro de dois mil e onze, 
às dezoito horas e trinta minutos, realizou-se na sede da 
Secretaria Municipal de Saúde, situada à Avenida Guilherme 
Ferreira número 1539, a Reunião Ordinária dos Conselhos 
Distritais de Saúde de Uberaba do Distrito Sanitário Um, Distrito 
Sanitário Dois e Distrito Sanitário Três - Gestão dois mil e oito – 
dois mil e doze. Conselheiros Presentes do Distrito Um: 
Georgeane Rodrigues de Oliveira, José Gaspar Saturno e  
Maria Rosa Florentino, do Distrito Dois: Karen Seitz Gouvêa, 
Francisco Carlos Centeno, José Eurípedes da Silva, Luiz César 
Milagres, Benedito Liberaltino, Solange Buck e Genilda de 
Almeida Brito, do Distrito Três: Lúcia Helena Resende Avelar, 
Vanderlina Cornélia da Silva, Maria da Glória Oliveira, Viviane 
Sueli Garcia Cristino, Lázaro de Souza Ribeiro e Rafael Pedro 
do Couto. Convidada: Elaine Teles, Diretora do Departamento 
de Atenção Básica. Representantes da Secretaria Municipal 
de Saúde: Mônica Arantes Ribeiro Campos e Maria 
Conceição Matheus Fonseca. Início dos trabalhos: A reunião 
teve início às dezoito horas e trinta minutos. A Secretária dos 
Conselhos Mônica Arantes fez a leitura de atas locais e fez 
comentários de que as reuniões locais têm sido realizadas 
com mais freqüência. A conselheira Genilda se posicionou 
para dirigir os trabalhos dessa reunião conjunta dos três 
distritos com a aprovação de todos os conselheiros e iniciou a 
reunião fazendo um convite aos conselheiros presentes sobre 
a palestra Outubro Rosa, a ser realizado na Câmara 
Municipal. Repassou também informações sobre a Terceira 
Conferência Política para Mulheres realizada nos dias 
dezessete, dezoito e dezenove de outubro, em Belo Horizonte, 
onde ela fez parte da delegação representativa de Uberaba, 
composta por oito mulheres da sociedade civil e Poder 
Público Municipal. Ressaltou a importância do evento e da 
aprovação de propostas significativas para o Estado de Minas 
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Gerais. (a) O conselheiro Francisco questionou sobre a 
validade das receitas do Sanatório Espírita. A Diretora de 
Atenção básica Elaine Teles explicou sobre o fluxo do trabalho 
e a utilização da FAA para organização do serviço e se 
prontificou para levar esse problema ao conhecimento do 
Secretário de Saúde para as devidas providências. José 
Gaspar, Viviane e Solange disseram que, no caso de outros 
serviços de saúde como Hospital de Clínicas e Hospital 
Universitário, os usuários têm dificuldades em aviar as receitas 
nas farmácias básicas do Município. (b) O conselheiro 
Francisco disse que, nas Unidades de Pronto Atendimento, 
ainda ocorrem problemas quanto ao acolhimento de usuários 
em crise, proveniente de transtornos mentais. Segundo o 
conselheiro, em alguns casos, os pacientes foram contidos por 
policiais e não pela equipe de saúde. Francisco solicitou mais 
cuidado com os pacientes com transtornos mentais.  (c) A 
conselheira Maria da Glória falou sobre um roubo ocorrido na 
Unidade de saúde Jacob José Pinto. A Diretora Elaine 
confirmou o ocorrido e disse que os equipamentos roubados 
serão adquiridos aos poucos.  (d) O conselheiro Rafael disse 
que, no seu entendimento, falta organização na entrega de 
medicamentos pelo Programa Remédio em Casa, porque 
algumas pessoas recebem mais do que usam e outros 
pacientes não estão recebendo. Os conselheiros Lázaro, José 
Gaspar e Benedito reforçaram a afirmação do conselheiro 
Rafael. A conselheira Karin disse que, em decorrência dos 
usuários receberem a medicação em casa, os grupos de 
hiperdia estão esvaziados. A conselheira Genilda e a 
conselheira Viviane disseram que seria necessário rever o 
Programa ou corrigir os problemas. Ao final das discussões, os 
conselheiros distritais decidiram elaborar um documento 
exigindo mudanças no referido Programa. (e) A conselheira 
Georgeane citou um caso de uma paciente que foi atendida 
em vários serviços de saúde e os profissionais não tinham o 
histórico médico da mesma. A Diretora Elaine disse que esse 
problema será solucionado com a implantação do prontuário 
eletrônico. (f) A conselheira Vanderlina disse que os 
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trabalhadores da UPA Abadia estão sofrendo violência por 
parte de usuários, com freqüência, e pediu providências por 
parte da Secretaria de Saúde. (g) O conselheiro José Gaspar 
reforçou o pedido de nomeação de gerente para a 
enfermeira Franciele que faz um ótimo trabalho no Centro de 
Diagnóstico. A conselheira Maria rosa concordou com José 
Gaspar e solicitou reforma para a referida unidade. (h) O 
conselheiro Luiz César falou sobre problemas em relação ao 
Raio X da UPA Abadia e URS São Cristóvão, e pediu 
providências. (i) A conselheira Lúcia questionou sobre o 
processo seletivo interno para cinco equipes de saúde bucal. 
Elaine explicou que foi uma oportunidade para valorizar 
dentistas da rede pública e que haverá processos seletivos 
para os especialistas. (j) A diretora Elaine disse que foram 
priorizadas quatro unidades de saúde para serem reformadas: 
UBS Renê Barsan, UBS Maria de Oliveira, URS Rosa Maria e UBS 
Julieta Andrade, e as outras serão reformadas aos poucos no 
ano de dois mil e doze. (h) Os conselheiros distritais decidiram 
que no mês de dezembro não haverá reuniões. 
Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, às vinte e 
uma horas e quinze minutos, a Reunião Ordinária da Gestão 
Dois Mil e Oito – Dois Mil e Doze do Conselho Distrital de Saúde 
do Distrito Sanitário Um, Distrito Sanitário Dois e Distrito Sanitário 
Três foi encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro Campos, 
lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será 
assinada por todos os presentes. Uberaba, vinte e oito de 
novembro de dois mil e onze. 
 

Georgeane Rodrigues de Oliveira ................................................. 

José Gaspar Saturno ........................................................................ 

Maria Rosa Florentino ..................................................................... 

Karin Seitz Gouvêa .......................................................................... 

Francisco Carlos Centeno................................................................ 

José Eurípedes da Silva .................................................................. 



 

Conselhos Distritais de Saúde de Uberaba 
 

Livro de Atas das Reuniões de 2011 

Folha 
nº 
  

 

 

Ata Reunião Ordinária do Conselho Distrital de Saúde de Uberaba – Distrito Sanitário Um, Distrito Sanitário 
Dois e Distrito Sanitário Três 

71 

Luiz César Milagres .......................................................................... 

Benedito Liberaltino ........................................................................ 

Solange Buck ................................................................................... 

Genilda de Almeida Brito .............................................................. 

Lúcia Helena Resende Avelar ....................................................... 

Vanderlina Cornélia da Silva ......................................................... 

Maria da Glória Oliveira ................................................................. 

Viviane Sueli Garcia Cristino .......................................................... 

Lázaro de Souza Ribeiro ................................................................ 

Rafael Pedro do Couto ................................................................. 
 


